

Comment croire que l'Homme est bon après un tel drame ? Comment avoir la moindre compassion pour des terroristes capables de telles horreurs ? Comment avoir la moindre empathie pour les chefs palestiniens qui ont commandité cette horreur ?

Les personnalités inutiles de LFI

Personne ne le pensait. Personne ne croyait ce qui allait se passer. Personne ne pouvait imaginer un déferlement de haine antisémite en France venu de certaines personnes d'extrême gauche. Certains diront : oui mais ça vient de décervelés qui n'ont pas une once d'intelligence, d'idiots qui font l'apologie de leur ignorance, les Mathilde Panot, les Sébastien Delogu, les Rima Hassan, Thomas Portes... mais il y a aussi Jean-Luc Mélenchon, Eric Bompard, Danièle Obono... Un ami juif me disait dernièrement : « *Nous, les Juifs, on nous plaint quand on se fait massacrer mais dès qu'on répond, nous sommes mis au ban de la société internationale* ». Comment ne pas lui donner raison lorsqu'un président de la République Française ose sortir sans rougir de honte qu'il « faudrait arrêter de livrer des armes à Israël pour avoir un cessez-le-feu » comme si un arrêt des combats ne dépendait que d'une des deux parties en présence ? Comme si l'on pouvait traiter une démocratie et un pays souverain à égalité avec un mouvement terroriste responsable le 7 octobre 2023 de plus de 1200 morts dans des conditions horribles, de 250 otages et de plus de 7500 blessés ?

Écœuré par les déclarations du président Macron

Le Hamas est aussi responsable d'un des plus grands massacres de populations civiles juives de l'après-guerre mondiale et les images de ce pogrom sont insupportables de cruauté. Oui, nous ne pourrions jamais oublier ce que certains terroristes islamistes ont fait en Israël. Nous sommes tous concernés et ici, en France, plus qu'ailleurs. Parce que l'on a laissé entrer dans notre pays des centaines de milliers d'islamistes qui ont importé le conflit israélo-palestinien dans le pays, tel Raphaël Arnault, fichier S comme islamiste dangereux, de surcroît président d'un mouvement, la Jeune Garde, qui a tabassé un jeune homme juif de 15 ans, à 15 contre 1 et sans que cette organisation n'ait été interdite sur le champ ! Et en ce 7 octobre 2024, on ne peut être qu'écœuré par les déclarations de quelques leaders de LFI et par les propos d'un président de pacotille aux abois, qui achète la paix sociale des quartiers de France islamisés en faisant souvent de la surenchère.

Le droit d'Israël de se défendre

Notons qu'Israël se défend aussi quand elle attaque les terroristes terrés dans les tunnels de la bande de Gaza. Idem quand elle bombarde le Sud Liban où un terroriste notoire,

responsable de milliers de morts dont des Français, Hassan Nasrallah, a heureusement été éliminé. Tout comme Ismaël Haniyeh à Téhéran, l'un des deux chefs du Hamas avec Moussa Abou Marzouk, tous deux milliardaires... et terroristes. Les attaques de l'Iran avec ces 250 tirs de missiles doivent permettre à Netanyahu d'éradiquer le programme nucléaire iranien et d'en finir avec Ali Khamenei qui terrorise et assassine les jeunes femmes iraniennes, qui elles, refusent de porter le voile, contrairement en France... À quand un grand échange de femmes iraniennes avec leurs familles contre des femmes françaises avec leurs familles qui souhaitent porter le voile ? En attendant, gageons que les actes antisémites commis par des nervis plus ou moins islamisés vont se poursuivre. Certains mêmes, en toute impunité, appellent à l'intifada en France... En référence, Elias Imzalène ou bien les étudiants pro-Gaza de Sciences Po Paris... Mais quelle époque ! La France devient méconnaissable.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité